



## **PRESSETEXT**

In unserer heutigen Zeit, in der die Musik aus dem Radio nur noch als Hintergrundrauschen vernommen wird und zum hundertsten Mal derselbe Titel läuft, sehnt man sich manchmal nach einer Atempause – zu Englisch Reprieve. Die Lieder von der Band Reprieve versuchen etwas Ähnliches zu erreichen: Sie erschaffen eine musikalische Welt, die Abwechslung von den immer gleichen, genretreuen Songs verspricht.

Reprieve ist eine moderne Rockband mit elektronischen Einflüssen. Die Musikstücke ihres neuen Kurzalbums, kann man musikalisch mit einer Symbiose aus „Linkin Park“, „Bring Me The Horizon“ und „Thirty Seconds To Mars“ beschreiben. Gekonnt schaffen es die vier Musiker aus dem Raum Stuttgart (Patrick Grgic, Bryan Grgic, Christopher Meier, Fabian Dürr) mit elektronischen Klängen, harten Gitarrenriffs und der authentischen Stimme ihres Sängers eine emotionale Brücke zu ihren Zuhörern zu schlagen. Die Band versucht mit ihrer Musik „alle möglichen Facetten unserer Menschlichkeit ein Stück weit widerzuspiegeln, um den Leuten davon etwas mitzugeben, was für sie von Bedeutung ist, indem sie sich wiederfinden können.“

Die nachdenklichen Liedtexte spiegeln das Leben mit allen seinen Höhen und Tiefen wider und erinnern daran, dass Freude und Schmerz oft ganz nah zusammenliegen. Zwischen eingängigen Rhythmen und mitreißenden Melodien finden sich immer wieder aggressive Passagen, welche die musikalischen Wurzeln der Band aufgreifen. Nach einer intensiven Arbeitsphase orientierte sich der Musikstil der Band im Oktober 2016 neu: Die Folge war eine Neubesetzung der Instrumente, ein Namenswechsel von „Sinners in Rage“ zu „Reprieve“ und eine Weiterentwicklung vom „extremen Metalcore“ hin in Richtung Rock mit einem ganz eignen Sound. Durch einen Mix aus Metal und Rock mit elektronischen Elementen sind sich die Jungs treu geblieben und haben doch etwas ganz Neues erschaffen. Nach einem Jahr kreativer Studioarbeit und vielen Ideen, ist so die erste EP „Seasons“ entstanden, welche 2018 digital erschien.

Die Tracks auf „Seasons“ sind nicht nur Standard-Rockmusik, sondern repräsentieren eine neue, individuelle Interpretation der modernen Rockmusik, die es schafft, instrumentale Rock- und Metal-Melodien mit modernen elektronischen Klängen zu fusionieren.

Die musikalische Entwicklung der Band zeigt sich aufs Neue mit dem 2019 veröffentlichten Single „Disco Fever“ auf der Plattform YouTube.

So werden sich die Musiker von Reprieve weiterhin damit beschäftigen, durch das Mischen verschiedener Musikstile interessante Melodien und Rhythmen zu entdecken, um daraus neue Lieder zu kreieren, die den Zuhörer unerwartet auf emotionaler Ebene ansprechen werden.